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Piano di zona: Cesano capofila

“Per noi è un onere e un onore - commenta il sin-
daco Simone negri - nel senso che indubbiamente
stiamo chiedendo uno sforzo considerevole ai no-
stri uffici in termini di gestione, ma riteniamo anche
di poter dare un contributo significativo ai Comuni
del distretto in questo ambito”. 
D’altra parte, in termini di fragilità sociale, Cesano è
seconda solo a Corsico, che ha diecimila abitanti in
più. “Sono convinto che riusciremo a dare un contri-
buto importante - precisa il primo cittadino - perché
la cultura del sostegno, della cura e dell’accoglienza
fa parte del nostro Dna, vista la presenza sul terri-
torio dell’istituto Sacra Famiglia”. 
una volta avviate le procedure di passaggio delle
competenze, il piano di zona passerà definitivamente
da Corsico a Cesano entro novembre. 

“la decisione di assumere la gestione del piano di
zona è un cambiamento epocale. Si tratta di una
scelta che investirà noi e gli uffici comunali di grandi
responsabilità e di nuovi stimoli”: così l’assessore alle
politiche sociali Mara Rubichi commenta la decisione
della conferenza dei sindaci, assunta nelle scorse set-
timane, di affidare a Cesano Boscone la direzione del
pdz. 
“Permetterà di attuare il principio di rotazione - pro-
segue Rubichi - e di dare nuovo slancio al progetto.
È arrivato il momento non solo di rinnovare l'ufficio
di piano, ma di potenziarlo come merita”.
la decisione, seppure in apparenza tecnica, in realtà
è strategica. Perché Cesano Boscone diventa il fulcro
di tutte le politiche socio-sanitarie del sud ovest mi-
lanese finalizzate alla crescita del benessere delle
persone e a migliorare la qualità della vita, sia indivi-
duale sia della collettività. il proposito è di prevenire
il disagio sociale, valorizzare e sostenere la famiglia,
rafforzare i diritti dei minori, favorire e sviluppare la
gestione dei servizi per gli anziani, coordinare le at-
tività in ciascun territorio comunale individuando
anche economie di scala. 

L’amministrazione ha deciso di proporre
la propria candidatura, che è stata ac-
colta dalla conferenza dei sindaci del di-
stretto. Obiettivo: potenziare i servizi
socio-assistenziali

Contributi alle famiglie
Sono tre le misure alla quali anche le famiglie cesanesi
possono accedere. 
Esenzione ticket
Per l'“Esenzione super ticket” sulle prestazioni sani-
tarie di specialistica ambulatoriale per sé e i familiari
a carico, occorre procedere con l’autocertificazione
del reddito (fino a 18.000 euro lordo annuo) e rivol-
gersi alla sede dell’aTS (ex asl, in via Marzabotto 12
a Corsico), che rilascerà l’attestazione di esenzione. 
Bonus famiglia
Di “Bonus famiglia” e “nidi gratis”, se ne occupa di-
rettamente il Comune. il primo è un aiuto econo-
mico rivolto a donne in stato di gravidanza o a chi ha
adottato un bambino da poco. l’obiettivo è soste-
nere le famiglie in condizioni di vulnerabilità socioe-
conomica con problemi sociali, di reddito o in
situazioni di difficoltà abitative, lavorative o sanitarie.
il contributo è di 150 euro al mese (per i 6 mesi pre-
cedenti la nascita del bambino e per i 6 mesi succes-
sivi alla nascita) fino a un massimo di 1.800 euro. in
caso di adozione, 150 euro al mese dall'ingresso del
bambino in famiglia, fino a un massimo di 900 euro.
occorre avere un iSEE inferiore o uguale a 20.000

euro ed essere residenti in lombardia da almeno 5
anni. 
le persone interessate devono recarsi, senza appun-
tamento, al servizio di segretariato sociale in via ve-
spucci 5, il lunedì o il giovedì dalle ore 9 alle 12.30.
l’assistente sociale presente effettuerà un preven-
tivo esame dei bisogni e, nel caso ne riscontri le ca-
ratteristiche di vulnerabilità, darà avvio al
procedimento per ottenere il contributo.
Nidi gratis
la giunta comunale ha deliberato la richiesta a Re-
gione lombardia, che dovrà procedere con l’accre-
ditamento. l’obiettivo è azzerare la retta pagata dalla
famiglia per i nidi pubblici o per i posti in quelli pri-
vati convenzionati con il pubblico, a integrazione del-
l'abbattimento già riconosciuto dai Comuni. il
contributo sarà riservato alle famiglie con minori da
3 a 36 mesi, indicatore iSEE di riferimento uguale o
inferiore a 20.000 euro e residenza in lombardia per
entrambi i genitori di cui almeno uno residente da 5
anni continuativi. i genitori devono lavorare o fruire
di percorsi di politica attiva del lavoro (es. Dote unica
lavoro o garanzia giovani).
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Palestre e spogliatoi

Sono tre i plessi interessati quest’anno, proseguendo
un percorso avviato già nel 2015 con le palestre della
primaria Bramante e della secondaria di primo grado
alessandrini. 
1. palestra di via Libertà - il progetto si propone di

garantire la sicurezza e la fruibilità della palestra della
scuola primaria Matteotti non solo agli alunni, ma
anche agli utenti esterni che ne fanno uso in orario
pomeridiano e serale, utilizzando l’accesso princi-
pale di via libertà. verrà realizzato un fondo in
gomma, le pareti saranno tinteggiate e sistemate al-
cune parti degli spogliatoi

2. palestra di via Vespucci 5 - si tratta di una strut-
tura sportiva adiacente agli uffici comunali e utiliz-
zata sia durante il giorno sia la sera. il progetto
predisposto dagli uffici comunali prevede un inter-
vento di riqualificazione con i relativi spogliatoi e i
servizi igienici annessi, oltre al rifacimento della pa-
vimentazione in gomma della palestra

3. palestra Monaca - il progetto ha come obiettivo
principale quello di garantire una maggiore fruibilità
serale della palestra della scuola primaria “Monaca”
di via vespucci da parte delle associazioni sportive.
È prevista la riqualificazione degli spogliatoi, con i re-
lativi servizi igienici mediante lo spostamento di una
parete interna, la tinteggiatura e la manutenzione
degli impianti.

Riqualificazione del parco Pertini

È da molti considerato il Central Park di Cesano Bo-
scone, perché attraversa il cuore cittadino e unisce
tutto il territorio. un vero e proprio polmone che è il
principale punto di incontro per migliaia di famiglie.
nel corso degli anni sono stati eseguiti numerosi inter-
venti, ma la sua dimensione e il suo utilizzo richiedono
un’attenzione costante. Per questo, la giunta comu-
nale ha scelto di inserirlo tra le priorità della manu-
tenzione 2016. in tal modo, si intende dare una risposta
a ogni fascia d’età, dai più piccoli agli adolescenti, dagli
adulti a chi è più avanti negli anni, con un’attenzione
particolare alle persone con disabilità. 
il progetto prevede: 
• ripristino della pavimentazione all’ingresso da via

interventi nelle scuole, al parco Pertini, per la biblioteca
comunale, per le strade e al centro sportivo Cereda,
oltre a un nuovo ambulatorio medico al quartiere Tes-
sera. le scelte assunte dall’amministrazione comunale
con il bilancio di previsione prendono forma. Sbloccati
i fondi, infatti, l’ufficio progettazione del Comune è riu-
scito ad avviare una serie di interventi di manuten-
zione, puntando alla riqualificazione di quegli spazi
perlopiù frequentati da giovani, come le scuole citta-
dine, e dei principali luoghi di cultura e svago della città. 
nei giorni scorsi, il sindaco Simone negri e alcuni
componenti della sua giunta hanno spiegato ai citta-
dini incontrati nei mercati cesanesi quali fossero le
priorità decise. un’ulteriore occasione per un con-
fronto diretto con i residenti e per raccogliere sugge-
rimenti. 
vediamo insieme i diversi progetti. 

Riqualificazione della media Leonardo da Vinci 

verranno riqualificate le facciate con la tinteggiatura
esterna e la realizzazione del cappotto sulla parte ci-
lindrica. l'intervento sarà svolto in due fasi: prima le
opere riguardanti le aule e successivamente quelle
verso il giardino interno, in modo da non arrecare di-
sagi all'attività scolastica nel caso in cui i lavori si doves-
sero protrarre oltre la data di inizio della scuola.

Il Comune investe: lavori in corso
Sono stati aperti alcuni cantieri e per altri l’inizio avverrà tra l’estate e l’autunno. Lo
stanziamento deciso dalla Giunta Negri ha sbloccato alcuni progetti
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Roma
• interventi vari di verifica dell'impianto fognario delle

acque bianche e sostituzione delle griglie di scarico
• riqualificazione della rampa di collegamento con il

campo da calcio esistente
• ripristino dei viali ciclo-pedonali 
• sistemazione della vasca della fontana
• posizionamento di 18 cestini per la raccolta diffe-

renziata con spegni-sigarette e sostituzione di 40 ce-
stini con altrettanti arancioni

• ripristino dei giochi rotti (installato le scorse setti-
mane il gioco dell’arrampicata).

Nuovi ambulatori medici in via Turati

la volontà dell’amministrazione comunale è di isti-
tuire tre spazi idonei a ospitare un pediatra e un me-
dico generico all’interno del centro civico. inoltre,
sarà individuato un ente ospedaliero che offra l’ero-
gazione di visite, esami diagnostici e piccole presta-
zioni sanitarie in loco. 

Il centro sportivo Bruno Cereda

Due campi di calcio in erba rappresentano sicura-
mente un’importante risorsa per i giocatori appassio-
nati, ma richiedono un notevole sforzo di
manutenzione costante. inoltre, l’illuminazione con
corpi illuminanti a incandescenza è economicamente
ed energeticamente poco vantaggiosa. Così come il
telo di copertura del campo polivalente, che richiede
non solo un intervento di ordinaria manutenzione, ma
anche una coibentazione per ridurre gli sprechi ener-
getici.
Da qui il progetto che prevede la realizzazione di un
campo di calcio in erba sintetica, la sostituzione dei

corpi illuminanti con elementi a led e la sostituzione
del telo della tensostruttura con uno a doppio strato.  

La biblioteca comunale

l’obiettivo del progetto è la riqualificazione e la rior-
ganizzazione degli spazi all’interno dell’edificio di villa
Marazzi. in particolare, si eseguirà la tinteggiatura in-
terna, verranno acquistati nuovi arredi e si realizze-
ranno altri interventi di adeguamento e modifica delle
destinazioni di quegli spazi che attualmente risultano li-
beri in seguito alla recente riorganizzazione dell’Ente.

Riqualificazione centro storico

il progetto, oggetto di un percorso partecipato che ha
visto il coinvolgimento dei cittadini e degli studenti
delle scuole cesanesi (con “il giardino di Betty”), in-
tende ricucire ad anello due aree del centro storico,
via Pogliani/nazario Sauro da una parte e piazza Mo-
neta dall’altra, creando un nuovo asse pedonale di col-
legamento tra la sede del Comune e l'ingresso
principale dell'istituto Sacra Famiglia. l'area oggetto di
riqualificazione manterrà le attuali destinazioni d’uso
(verde, parcheggio, giochi bimbi e zona cani). il linguag-
gio architettonico utilizzato avrà le medesime caratte-
ristiche di quello esistente, con l'uso di porfido e pietra
luserna gialla per le pavimentazioni, e la realizzazione
di un seduta a semicerchio verso l'istituto che riprende
un manufatto similare in piazza San giovanni Battista.

Strade e marciapiedi

verranno rifatti i marciapiedi di via Roma e di via Re-
pubblica, le carreggiate stradali di via Patellani, via Po-
gliani, del parcheggio di via dei Pioppi e a seguire le
altre più ammalorate.
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Bilancio partecipativo: cosa aspetti?
Sta per prendere il via il nuovo percorso strutturato attraverso il quale sono i cittadini
a decidere come utilizzare una parte delle risorse comunali

il bilancio partecipativo è un’esperienza che altri Co-
muni hanno già sperimentato: si tratta di un percorso
strutturato attraverso il quale i cittadini scelgono
come utilizzare una parte delle risorse comunali.
Non si è mai vista una cosa del genere... 

È vero che non è una cosa facile da fare, ma si è visto
che può funzionare. in una città, ci sono sempre più
cose da fare che non risorse a disposizione. Bisogna al-
lora fare delle scelte: sindaco e giunta hanno indivi-
duato delle priorità e avviato tutta una serie di
realizzazioni, ma - per una parte del budget a disposi-
zione - la scelta potrà scaturire da un percorso parte-
cipato. Ci sono in città energie e capacità di inventiva
cui va data un’opportunità in più.
Come funziona in concreto?

il Comune definisce le risorse a disposizione e le re-
gole del gioco. Segue una prima fase in cui i cittadini, da
soli o in gruppo, possono avanzare proposte o soste-
nere quelle altrui. assessori e incaricati del Comune
girano sul territorio per spiegare e accompagnare il
percorso. le proposte più condivise vengono poi esa-
minate dai tecnici comunali per far sì che siano effet-
tivamente realizzabili nel rispetto delle regole e delle
normative vigenti.  Quelle che in partenza sono magari
proposte generiche diventano, strada facendo, progetti
veri e propri che alla fine si confrontano pubblica-
mente e sono messi al voto. in questo modo, tutti con-
tribuiscono alla scelta finale. 
Sembra complicato far partecipare 

così tanta gente

Questionari cartacei e strumenti informatici rende-
ranno in concreto possibile il tutto, dalla fase iniziale al
voto finale. 
Bello, ma i soldi ci sono? 

le “opere da bilancio partecipativo” sono una precisa
voce del bilancio di previsione 2016 che si alimenta,
anno dopo anno, con l’avanzo generato dalla rinegozia-
zione dei mutui comunali e si inserisce nel contesto
più ampio degli investimenti programmati per i pros-
simi tre anni. Sono a disposizione 100 mila euro al-
l’anno. il ciclo di bilancio partecipativo che sta per
partire potrebbe impiegare le risorse di due anni. una
caratteristica precisa di queste risorse è che sono uti-
lizzabili per spese in conto capitale, cioè per realizzare
opere o acquistare attrezzature di pubblica utilità. non

“spese correnti” per intenderci. la cosa verrà preci-
sata nelle “linee guida” che la giunta adotterà nelle
prossime settimane.
Che tipo di progetti potranno 

essere presentati?

la giunta comunale potrebbe, anno dopo anno, stabi-
lire “un tema” verso il quale indirizzare il percorso. È
possibile però che, essendo questo un primo ciclo spe-
rimentale, non vengano messi “paletti” se non, ap-
punto, quello della spesa in conto capitale. È ovvio poi
che i progetti devono essere compatibili con le leggi e
con le regole adottate, nonché raccordati con le atti-
vità già programmate.
Gli assessori in tutto questo come c’entrano?

Sono chiamati a promuovere una partecipazione che
deve allargarsi ma nello stesso tempo anche confluire
in un disegno coordinato di città. le competenze spe-
cifiche dei tecnici comunali, in particolare, saranno fon-
damentali per far sì che a partire dai bisogni avvertiti
dalla gente si possa passare a progetti concretamente
realizzabili. la chiave di volta del percorso sta in que-
sto. Esperti di processi partecipativi aiuteranno l'ammi-
nistrazione comunale. 
Chi potrà partecipare? 

in linea di massima il percorso sarà aperto a tutti co-
loro che vivono, studiano o lavorano a Cesano Bo-
scone. la proposta sarà segnalata in particolare alle
scuole, alle associazioni, alle parrocchie, ai commer-
cianti.
Quando si parte?

la prima presentazione pubblica verrà organizzata
entro il mese di ottobre.
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È stato stipulato il contratto con la nuova ditta che ha
vinto l'appalto per la gestione del verde pubblico, con-
sentendo così interventi sul territorio. 
Si è partiti dal taglio dell’erba, dal diserbo e dalla spol-
lonatura e successivamente verranno eseguiti inter-
venti su siepi e cespugli.
i lavori sono stati affidati con un ribasso del 22,5% ri-
spetto alla base di gara. 
“Per la prima volta - sottolinea il sindaco Simone
negri - è stato fatto un bando che dà al settore una
visione di insieme e non segmentata tra diversi ope-
ratori come in passato: sulla quasi totalità del territo-
rio abbiamo adesso un unico interlocutore per i
lavori sul verde nei parchi e nelle aiuole e gli inter-
venti negli edifici pubblici, consentendo al Comune
una migliore organizzazione e un risparmio di oltre
251mila euro in due anni”. 
invece, le porzioni di territorio oggetto di riforesta-
zione, ossia il Parco natura, il Bosco dell’acqua, l’area
di via don Sturzo e quella di fianco alla piattaforma
ecologica, sono di competenza dell'Ersaf-Ente regio-
nale per i servizi all'agricoltura e alle foreste. 
Molte le offerte migliorative proposte dalla ditta cui
è stata affidata la manutenzione del verde: oltre a un
progetto di formazione che prevede l'inserimento la-
vorativo e a nuovi criteri ambientali per ridurre le
emissioni e l'inquinamento, è prevista una serie di in-
terventi straordinari, tra cui :
• nell'area verde di via italia si procederà a piantare
un mix di erbacee perenni e arbusti per abbellire l'a-
rea e mascherare le griglie; sul muro di fondo ver-
ranno posizionati rampicanti misti; sarà inoltre
riqualificata la pavimentazione del percorso centrale,
con nuove connessioni pedonali e recupero delle
panchine
• la rotonda tra via Milano e via isonzo sarà caratte-
rizzata da quattro aree di vari colori, a rappresentare
i quattro rioni cesanesi, realizzate con diverse specie
arbustive
• nell'ingresso del parco Pertini, da via Roma, si prov-
vederà a sostituire il manto erboso, mettere a dimora
erbacee e arbusti tappezzanti, posizionare una pan-
china in acciaio-legno e un cestino con gettasigarette
integrato nell’aiuola dietro la fermata aTM
• in via vespucci, vicino alla nuova fermata aTM, sa-
ranno realizzate tre fasce di vegetazione con specie
bulbacee e alcune macchie ornamentali con mix di
erbacee perenni a fioritura estivo-autunnale; verrà
inoltre rifatta in terra battuta la pavimentazione della
banchina e prolungata la staccionata in legno; anche
quest'area sarà dotata di una panchina e di un cestino

Al via il nuovo appalto sul verde
Hanno preso il via a luglio i lavori di sfalcio
previsti dal nuovo bando di gara per la ge-
stione del verde pubblico. Nell'appalto
sono previsti anche interventi migliorativi in
cinque aree

gli interventi a favore del decoro urbano promossi
dall'amministrazione comunale hanno già iniziato a
produrre più di un cambiamento positivo: infatti,
c'è una maggiore pulizia del punto di raccolta dei
rifiuti con l’asportazione di fuoriuscite dovute alla
rottura dei sacchi; una migliore pulizia di marcia-
piedi e aree di sosta è anche garantita dall'utilizzo
della spazzatrice dotata di lancia ad alta pressione;
i cestini - che in questi giorni si stanno posizio-
nando in tutto il territorio, compreso il parco Per-
tini - vengono svuotati più di frequente; sono
aumentate le prenotazioni settimanali (da 20 a 50)
per il ritiro degli ingombranti, evitando così l’ab-
bandono in strada; viene effettuata una raccolta si-
stematica dei rifiuti abbandonati vicini ai gazebo in
muratura al quartiere Tessera. 

Cesano è più pulita

corredato da gettasigarette
• in via Don Sturzo, verrà estesa la riforestazione esi-
stente con un nuovo impianto arboreo, sarà realiz-
zato un percorso in terra battuta e verranno
posizionati due panchine e un cestino.
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Raccolta dei rifiuti: gli incontri pubblici
Nelle scorse settimane, l'amministrazione comunale ha promosso incontri con i grandi pro-
duttori di rifiuti, per fare il punto sulle criticità
l’avvio del nuovo servizio di igiene urbana ha eviden-
ziato la necessità di rivedere il suo funzionamento
con le realtà che, in passato, hanno avuto più difficoltà
a operare una corretta raccolta differenziata. Per que-
sto, nelle ultime settimane l'amministrazione comu-
nale ha promosso alcuni incontri con i maggiori
produttori di rifiuti.  assieme ai responsabili dell’uffi-
cio tecnico, ha infatti incontrato la società Palladium,
i referenti di aler, la Fondazione Sacra Famiglia e la
Casa di Cura ambrosiana, il centro cottura che for-
nisce i pasti nelle scuole e i comitati di quartiere.
“l’obiettivo era promuovere una maggiore consape-
volezza nella raccolta - spiega l'assessore alle politiche
di sostenibilità ambientale, Fulvia Erasmi - definendo
che cosa e come differenziare per prepararci ad arri-

vare al risultato di “rifiuti zero”. il percorso è lungo e
serve la collaborazione di tutti, perché attraverso pic-
cole azioni quotidiane possiamo sicuramente contri-
buire a migliorare la qualità delle raccolte e
dell’ambiente”.
Durante ciascun incontro, è stato fatto un lavoro di
analisi e censimento dei rifiuti prodotti, sono state
spiegate le corrette modalità di conferimento cer-
cando soluzioni concrete alle criticità ricevute. ad
esempio, al quartiere giardino è stato ridotto il boc-
chettone di ingresso per i rifiuti di plastica con l'o-
biettivo di limitare l’inserimento di prodotti di altro
materiale di grandi dimensioni.
inoltre, i commercianti ambulanti dei due mercati cit-
tadini sono stati contattati per fornire loro indicazioni
sul corretto conferimento dei rifiuti e hanno ricevuto
bidoni numerati per l’umido, così da consentire un
controllo più preciso. l’attribuzione di un numero per
contenitore associato al suo proprietario, infatti,
porta sicuramente a una maggior attenzione nei con-
ferimenti, che possono essere soggetti a controlli a
sorpresa ed eventualmente sanzionati.
È stata promossa un'azione mirata anche per la Fon-
dazione Sacra Famiglia, dove sono state censite le
varie tipologie di rifiuti e la loro destinazione.

A Cesano l’acqua è di qualità
l’acqua che scorre dai rubinetti delle abitazioni “pescata” da
otto pozzi e distribuita su una rete lunga circa 32.000 metri
è di qualità. Tanto buona da essere considerata migliore di
molte acque minerali vendute nei supermercati. E i resi-
denti a Cesano lo sanno. infatti, ogni anno ne vengono con-
sumati oltre 2 milioni di metri cubi, quasi 220 litri giornalieri
pro capite. la conferma arriva dal gruppo CaP amiacque
che gestisce la rete idrica cittadina ed esegue periodica-
mente analisi dell’acqua, ulteriormente verificate e certifi-
cate dai tecnici di aTS (ex asl). 
anche per questo nelle scuole cittadine viene distribuita
l’acqua del rubinetto.  Solo per fare qualche esempio, ana-
lizzando l’ultima “etichetta dell’acqua” che raccoglie le ana-
lisi eseguite dal CaP pubblicata il 24 maggio scorso
(http://goo.gl/hFzvki), emerge chiaramente che per tutte le
sostanze generalmente presenti le percentuali sono estre-
mamente inferiori ai limiti di legge. Si conferma inoltre l’alta
qualità minerale anche per l’acqua proveniente dai bagni
delle scuole. 

Prosegue il progetto di raccolta e riciclo delle vec-
chie scarpe sportive. i contenitori in cartone rici-
clato “ESosport bag” sono presenti nella biblioteca,
in via D. alighieri 47, nella sede comunale di via ve-
spucci, nel centro sportivo Bruno Cereda in via ve-
spucci e, nuovamente da settembre, in tutte le
scuole primarie e secondarie cittadine. Dal riciclo
delle scarpe verrà generata materia prima che sarà
utilizzata per realizzare la pavimentazione anti-
trauma de “il giardino di Betty”.

I box per riciclare le scarpe sportive
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Da ottobre, verrà introdotta la possibilità di comunicare
agli sportelli “Risparmia tempo” del Comune la volontà
di donare organi e tessuti. Farlo è semplicissimo: al mo-
mento del ritiro della carta d’identità, puoi richiedere
all'operatore il modulo per la dichiarazione. la tua de-
cisione sarà trasmessa in tempo reale al sistema infor-
mativo trapianti, la banca dati del Ministero della salute
che raccoglie tutte le dichiarazioni rese dai cittadini mag-
giorenni. È sempre possibile cambiare idea sulla dona-
zione perché fa fede l’ultima dichiarazione rilasciata in
ordine di tempo. non è comunque necessario atten-
dere la scadenza del documento d'identità: è possibile
esprimere la propria volontà presso l'aSl di via Marza-
botto, a Corsico. l'aDMo affiancherà il Comune nel
progetto formando gli operatori agli sportelli “Rispar-
mia tempo” e organizzando incontri pubblici. 

Donazione degli organi: 
una “Scelta in Comune”

Perché donare i propri organi e tessuti?

Migliaia di persone ogni anno sono salvate con il tra-
pianto, grazie alla solidarietà di quanti hanno scelto di
compiere questo gesto d’amore.
Quando avviene la donazione?

Solo quando il paziente è deceduto con l'irreversibile
cessazione di tutte le funzioni cerebrali.
Qual è la differenza tra morte cerebrale e coma?

nella morte cerebrale tutte le funzioni sono irreversi-
bilmente perdute. il coma può essere uno stato rever-
sibile.
Come fanno i medici a stabilire con assoluta 

certezza che una persona è morta?

la morte è causata da una totale e irreversibile assenza
di funzioni cerebrali, dipendenti da un prolungato arre-
sto della circolazione per almeno 20 minuti o da una
gravissima lesione che ha colpito direttamente il cer-
vello. in questi casi, tre specialisti (un medico legale, un
rianimatore e un neurofisiopatologo) eseguono una
serie di accertamenti clinici per stabilire, per un periodo
di almeno 6 ore consecutive, la contemporanea assenza
di riflessi che partono direttamente dal cervello, reazioni
agli stimoli dolorifici, respiro spontaneo, stato di co-
scienza, qualsiasi attività elettrica del cervello.

La dichiarazione di volontà
sulla donazione di organi e
tessuti può essere deposi-
tata anche agli sportelli “Ri-
sparmia tempo” 

È una lotta a tutto tondo quella organizzata dai Co-
muni del piano di zona contro il gioco d’azzardo, il fe-
nomeno ormai definito la piaga del terzo millennio.
attraverso un progetto rivolto a diversi target e
strutturato su più azioni, i Comuni hanno sensibiliz-
zato studenti, genitori e più in generale i cittadini
verso questa problematica che i dati dimostrano es-
sere in continua crescita.
Dopo lo spettacolo teatrale - a cura dell’istituto com-
prensivo galilei che si è tenuto lo scorso 7 giugno -
il progetto “Scacco matto all’azzardo” e i risultati fino
ad ora raggiunti sono stati illustrati durante il semina-
rio che si è svolto il 4 luglio a Corsico. Qui, nel Co-
mune capofila dell’iniziativa, gli operatori pubblici ma
anche i soggetti del privato sociale coinvolti sono in-
tervenuti sul tema affrontando la patologia da più
punti di vista.
Dati in crescita
Del resto i numeri sono sempre più inquietanti: dal

2008 al 2014 il numero di utenti presi in carico dal di-
partimento aSl Mi1 è cresciuto, in media, del 32%
annuo. Dati che si riflettono anche nelle realtà del sud
Milano dove sono aumentate le persone inviate al di-
partimento dipendenze dai Comuni di Corsico (11
persone), Cesano Boscone (9) e Buccinasco (7). il
50% dei pazienti rientrano nelle fasce 25-34 anni e
35-54 anni, ma negli ultimi tempi, con l’uso sempre
più precoce della tecnologia, l'età dell’utenza si è ab-
bassata notevolmente, coinvolgendo adolescenti e ra-
gazzi con meno di 24 anni. 
nel corso dell’incontro sono state illustrate - oltre
alle caratteristiche della patologia - le conseguenze
per il malato ma anche quelle per la famiglia. È stata
anche resa nota la mappatura del territorio coinvolto,
che come primo dato ha già evidenziato nei sei Co-
muni coinvolti (Corsico, Cesano Boscone, assago,
Buccinasco, Cusago e Trezzano sul naviglio) la pre-
senza di circa 120 esercizi dotati di slot machine. 

“SCACCO MATTO ALL’AZZARDO”: IL PUNTO DEL PROGETTO 



Grande successo per la “Festa dello sport” 
Ha riscosso un grande successo la “Festa dello sport”
organizzata dall’amministrazione comunale il 28
maggio al parco Pertini: alle prove proposte dalle as-
sociazioni sportive del territorio (che valevano una
timbratura su un cartoncino), infatti, si sono iscritte
40 persone al mattino e 136 nel pomeriggio e sono
state consegnate più di 100 tessere del valore di 10
euro da spendere nei negozi Decathlon a chi aveva
raccolto almeno 4 timbri.
“Erano presenti - commenta Fulvia Erasmi, assessore
alle politiche per i giovani e di promozione dello
sport - bambini di ogni età e adulti. Purtroppo, a causa
del cattivo tempo abbiamo dovuto annullare la gior-
nata di domenica, ma comunque la ‘Festa dello sport’,
grazie alle varie attività proposte, è riu-
scita a coinvolgere e incuriosire i cittadini.
alle associazioni cesanesi va il nostro
grande grazie per avere creato questo
evento assieme all’assessorato allo sport.
Peccato per la biciclettata e per tutte le
attività che ci sarebbero state dome-
nica!”.
Per le cattive condizioni meteorologiche,
inoltre, non è stato possibile consegnare
il premio per l'integrazione attraverso
l'attività sportiva intitolato a nemanja
Stojiljkovic. 
“avremo sicuramente modo di riorganiz-
zare la cerimonia - aggiunge l’assessore
Erasmi - per dare il premio alla polispor-
tiva San giustino, che ha realizzato un
bellissimo progetto per l'integrazione dei
ragazzi stranieri e un altro per i ragazzi
con disabilità della Fondazione Sacra Fa-
miglia”.

9

La “Casa dei giovani” di via Trento 12 ha
temporaneamente riaperto i battenti in
occasione degli Europei di calcio

Grande successo per il “Klab”
Per gli Europei di calcio, la struttura comunale di via
Trento 12 - ribattezzata “Klab” - ha temporaneamente
riaperto i suoi locali, proponendo dal 10 giugno al 10 lu-
glio la visione di tutte le partite. l'iniziativa ha riscosso un
grande successo e si è conclusa il 15 luglio con una
grande grigliata. il progetto rientra nell’ambito delle po-
litiche giovanili proposte dall’assessore Fulvia Erasmi, di
cui fa anche parte il primo “Forum dei giovani”, indetto
il 18 maggio nella Sala delle carrozze di villa Marazzi. “il
ruolo del Forum - spiega l’assessore - sarà quello di rap-
portarsi sempre più con tutte le realtà giovanili del ter-
ritorio, oltre che con l’amministrazione comunale. Sarà
il luogo dove potere fare proposte concrete e confron-
tarsi, organizzare eventi culturali, di aggregazione e
creare progetti nei vari ambiti della vita cittadina”.

a maggio, il circolo fotografico Cizanum ha festeg-
giato il 45° anniversario della sua fondazione: sono
state allestite tre mostre fotografiche, oltre a un set
all'esterno della sede di villa Marazzi, messo a dispo-
sizione dei cittadini per lo scatto di una foto ricordo
dell'iniziativa.

I 45 ANNI DEL CIZANUM
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lo scorso 31 maggio, il cinema teatro Cristallo di via
Pogliani ha ospitato l'incontro “a scuola di larp”, pa-
trocinato dall'amministrazione comunale, nel quale
si è parlato di “live action role-playing” o gioco di
ruolo dal vivo come metodo educativo e didattico.
Durante la prima parte, una classe 2ª della scuola
media alessandrini che l'anno scorso ha sperimen-
tato un larp a tema Medioevo, occupandosi di curare
i costumi e le scenografie, ha presentato il lavoro
svolto utilizzando la documentazione iconografica
della loro esperienza e annunciando i loro progetti
futuri sotto la guida della prof.ssa Mariagrazia Mo-
setti. Successivamente, è stato proiettato il documen-
tario “i ribelli della montagna”, tratto dall'omonimo
larp organizzato dal collettivo Terre Spezzate e gio-
cato nel luglio del 2015, in occasione del 70° anniver-
sario della liberazione. Questo larp ha permesso a
160 persone provenienti da tutta Europa di interpre-
tare per tre giorni e tre notti le vicende di un paese
assediato dalla ritirata nazista nel 1944.

Scuola: il gioco di ruolo dal vivo 
Al cinema teatro Cristallo è stato presentato l'utilizzo del larp, acronimo di “live action
role-playing”, come metodo educativo e didattico

l’amministrazione comunale assegna venti alloggi in loca-
zione a canone concordato di proprietà della Palladium
srl. Sono disponibili: bilocali da 60 a 75 mq (da 4.500 a
5.600 euro annui) e trilocali da 90 a 100 mq (da 6.350 a
7.300 euro annui); il canone comprende le spese accesso-
rie, ma non quelle per il riscaldamento. Possono presentare
domanda i cittadini con un reddito (valore iSEE/FSa) com-
preso tra 6.500 e 11.000 euro, portando i documenti ri-
chiesti nella domanda allo sportello casa di via vespucci 5
il mercoledì dalle ore 9 alle 12.30.

Tutti i requisiti, le informazioni e la modulistica sono di-
sponibili: 
• sul sito www.caesius.it. 
• agli sportelli “Risparmia tempo” di via vespucci 5 (da lu-

nedì a venerdì dalle 8.30 alle 12.30) e presso il centro
commerciale auchan (martedì e giovedì dalle 14.30 alle
19.30, sabato dalle 10 alle 13).

la domanda di partecipazione al bando dovrà essere pre-
sentata allo sportello “Risparmia tempo” di via vespucci 5.
Per ulteriori informazioni: tel. 02.48694.661/671.

BANDO PER VENTI ALLOGGI A CANONE CONCORDATO

Contributi per la morosità incolpevole
È stato indetto un nuovo bando per assegnare contri-
buti in aiuto della morosità incolpevole di famiglie o
singole persone residenti a Cesano Boscone, causata
da problemi di natura economica in seguito a eventi
temporanei indipendenti dalla volontà: licenziamento,
mobilità, cassa integrazione, mancato rinnovo di con-
tratti a termine, accordi aziendali e sindacali con ridu-
zione dell’orario di lavoro, cessazione di attività
professionale o di impresa, malattia grave, infortunio o
decesso di uno dei componenti. la perdita o consi-
stente riduzione della capacità reddituale deve essere
successiva alla stipula del contratto di locazione.
i requisiti per richiedere il contributo: 
• cittadinanza italiana o di uno stato dell´unione Eu-

ropea oppure appartenenza a paese estero in re-
gola con la vigente normativa in materia di
immigrazione

• titolarità di regolare contratto nel Comune di Ce-
sano Boscone da almeno un anno dalla data di pre-
sentazione della domanda

• atto di intimazione di sfratto per morosità con ci-
tazione per la convalida

• non essere titolare di proprietà, usufrutto o abita-
zione nella provincia di residenza o di altri immobili
fruibili e adeguati alle esigenze del nucleo familiare
(requisito che deve essere posseduto da tutti i
componenti)

• iSEE non superiore a 26mila euro e un reddito iSE
non superiore a 35mila euro.
il modulo e l’informativa sono disponibili nelle sedi
comunali di via Pogliani 3 e via vespucci 5 oppure pos-
sono essere scaricati dal sito istituzionale www.cae-
sius.it. 
Per maggiori informazioni: 02.48694.661, e-mail moro-
sitaincolpevole@comune.cesano-boscone.mi.it.
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a settembre, nei locali della scuola media l. da vinci,
in via vespucci 9, riprendono i corsi per adulti (dai 16
anni in su) organizzati dall'amministrazione comunale
in collaborazione con il CPia - Centro provinciale
istruzione adulti:
• corsi statali di scuola media - dal lunedì al ve-

nerdì in orario serale, con un costo di 15 euro; la
quota andrà versata dopo la conferma dell’iscri-
zione su c/c postale 1023580879 intestato a CPia
sud Milano "Maestro a. Manzi" viale liguria 7 -

20089 Rozzano (Mi) con causale: corso Cesano
Boscone scuola media per adulti

• lingua inglese a livello sia base, sia intermedio
(50 ore), lingua spagnola a livello base (50 ore),
informatica a livello sia base, sia intermedio (20
ore) - inglese e spagnolo al mattino, pomeriggio e
alla sera (90 euro), informatica al pomeriggio (60
euro); le quote sono da versare dopo la conferma
dell’iscrizione su c/c postale 1023580879 intestato
a CPia sud Milano "Maestro a. Manzi" viale liguria
7 - 20089 Rozzano (Mi) con causale: corso Cesano
Boscone - informatica oppure inglese o spagnolo

• corso di italiano per stranieri (80 ore) - valido
per il permesso di soggiorno, livello a2, con due in-
contri alla settimana al mattino, al pomeriggio e alla
sera e un costo di 25 euro da versare dopo la con-
ferma dell’iscrizione su c/c postale 1023580879 in-
testato a CPia sud Milano "Maestro a. Manzi" viale
liguria 7 - 20089 Rozzano (Mi) con causale: corso
Cesano Boscone - italiano per stranieri.

Per iscriversi, ci si può rivolgere all'ufficio cultura in via
vespucci 5, tel. 02.48694.639, dal lunedì al venerdì
dalle ore 9 alle 12, il pomeriggio su appuntamento.
Per ulteriori informazioni: CPia, viale liguria 7, Roz-
zano, tel.02.82504.44 oppure 331.98.871.64. 

Riservati ai maggiori di 16 anni, ripren-
dono i corsi organizzati in collabora-
zione con il CPIA: diploma di scuola
media, lingua inglese e spagnola, infor-
matica e italiano per stranieri

Movimento e terza età
apriranno a settembre le iscrizioni ai corsi di ginnastica ri-
servata agli over 55 anni per l'anno 2016-2017, organizzati
dall'amministrazione comunale in collaborazione con uiSP.
l'edizione 2016, che si è appena conclusa, ha registrato un
alto indice di gradimento tra i partecipanti. 
Ecco alcuni dati emersi dal “Questionario di soddisfazione”,
che è stato compilato da 141 anziani sui 226 iscritti: il giu-
dizio sull'insegnante è ottimo per il 90%, sui locali della pa-
lestra è discreto per il 65%; gli insegnanti sono giudicati
molto: gentili dal 92%, disponibili dall'80%, flessibili nell’ac-
coglimento di particolari richieste dall'82%, professionali
dal 72%; l'attività sportiva svolta è ottima per: varietà degli
esercizi proposti per il 79%, esecuzione di esercizi mirati
per l'81% e coinvolgimento delle diverse parti del corpo
per il 76%.

Complessivamente, il 74% dei partecipanti è molto soddi-
sfatto del corso svolto durante l’anno, il 91% pensa di iscri-
versi nuovamente e l'87% considera positivo che il
Comune organizzi corsi di ginnastica con costi calmierati.

Da settembre, i nuovi corsi per adulti

Si è chiusa il 14 luglio l'iniziativa “ginnastica al
parco”, promossa dall'inizio di giugno tutti i gio-
vedì mattina al Pertini da uiSP - area per la
grande età, in collaborazione con l’amministra-
zione comunale. l'attività gratuita di ginnastica è
stata molto apprezzata tra i cittadini, che hanno
partecipato numerosi.

Grandi numeri per 
“Ginnastica al parco”
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Soggiorno a San Benedetto del Tronto

Si è svolto dal 29 maggio al 12 giugno il soggiorno
estivo per anziani organizzato dall'amministrazione
comunale, cui hanno partecipato 44 cittadini di Ce-
sano e 5 di Trezzano sul naviglio, accompagnati da
due volontari dell'auser.

Proseguirà fino al 31 agosto “Estate sotto le stelle”, l'i-
niziativa organizzata dall'amministrazione comunale.
nel centro storico, tutti i venerdì di luglio alle ore 21,
in collaborazione con il rione la Corte si svolgerà la
serata dedicata ad “anguriata e musica”, con la pos-
sibilità di ballare, mentre il 29 luglio, sempre in centro
dalle 20, sarà la volta di una grande grigliata. inoltre,
sabato 23 luglio a partire dalle ore 17 si terrà la

È “Estate sotto le stelle”
“notte bianca”, organizzata assieme alla Pro loco. 
non mancherà il sempre gradito “Cinema all’aperto”
in programma con sei proiezioni alle ore 21.30, a par-
tire dal primo mercoledì di agosto. il 3 agosto si
proietterà un film presso l’anfiteatro al quartiere
giardino, il 10 agosto nel parcheggio dell’arci al Tes-
sera, il 17, 24, 31 agosto e il 7 settembre nell’anfitea-
tro della Casa della musica in via Kennedy.
Mercoledì 10 agosto, alle ore 21, si festeggerà la
“notte di San lorenzo” in centro, con musica, ballo,
anguria e tante luci colorate, mentre per ferragosto,
lunedì 15 agosto, dalle ore 19 nel centro storico si
terrà un pic-nic con musica, anguria, sangria e bibite
e la possibilità di portare qualcosa di sfizioso da con-
dividere. Entrambi gli appuntamenti sono a cura del
rione la Corte. 

la Fondazione Sacra Famiglia ha compiuto 120 anni di
attività, una storia celebrata nelle pagine di “Super
omnia charitas. Storia dell’istituto Sacra Famiglia dal
1896 a oggi” (Àncora Editrice), il libro scritto da Enrico
Palumbo con la prefazione dell’arcivescovo di Milano,

cardinale angelo Scola, in vendita nella cartolibreria
“orizzonti”, via D. alighieri 41.
“Da 120 anni Sacra Famiglia - commenta don vincenzo
Barbante, presidente di Fondazione Sacra Famiglia  - è
un ricovero per gli ultimi e un supporto per le persone
fragili. Diverse epoche si sono succedute, ai terribili anni
delle guerre sono seguite stagioni più serene e la Fon-
dazione ha saputo seguire l’insegnamento del suo fon-
datore, don Domenico Pogliani, e rispondere ai nuovi
bisogni grazie anche alla crescita scientifica e tecnolo-
gica che hanno reso il nostro istituto un’eccellenza sul
territorio. il libro di Enrico Palumbo racconta molto
bene i grandi cambiamenti sociali, culturali, economici
che hanno caratterizzato oltre un secolo di storia del
nostro Paese, con una certezza: Fondazione Sacra Fami-
glia da sempre aiuta chi ha bisogno di sostegno”. 

I 120 ANNI DELLA FONDAZIONE SACRA FAMIGLIA

Campo di volontariato 
“Scegli da che parte stare”

Sabato 30 luglio, alle ore 21, in villa Marazzi, via D. ali-
ghieri 47, si terrà una serata di festa e di presentazione
dei campi di volontariato “Scegli da che parte stare”
organizzati da “una casa anche per TE” in collabora-
zione con realtà che aderiscono a liBERa per ristrut-
turare e recuperare la masseria di Cisliano, un bene
confiscato alla mafia che permetterà di dare un allog-
gio a molte persone in difficoltà. 
i campi di lavoro si svolgono con durata settimanale -
dal 18 luglio al 24 luglio, dal 25 luglio al 31 luglio, dall'1
al 7 agosto, dal 22 agosto al 28 agosto, dal 29 agosto
al 4 settembre, dal 5 all'11 settembre - e danno l’op-
portunità di partecipare attivamente al recupero del
bene confiscato, conoscendo realtà e testimoni impe-
gnati in percorsi di giustizia. la partecipazione costa
140 euro a settimana, comprensivi di di copertura as-
sicurativa, colazioni, pranzi e cene, animatori, forma-
tori e materiale per le attività di volontariato.
Per maggiori informazioni: 
www.caritasambrosiana.it/eventi/scegli-da-che-parte-
stare, e-mail unacasaancheperte@gmail.com, cell.
335.6753130.



AGOSTO IN TASCA 2016
EMERGENZE 
numero unico di emergenza 112
antiviolenza donna 1522
aCi soccorso stradale 803.116 
servizio di continuità assistenziale (ex guardia medica) 800.103.103
centro antiveleni 02.661.01.029
abbandono animali- polizia locale 02.48694.700 - 329.7504494 
gas – 2i Rete gas - segnalazione guasti 800.901.313 
acqua potabile – CaP Holding Spa – pronto intervento 800.175.571
aler - pronto intervento 02.739.22.330
servizi mortuari 329.7504493
per emergenze che riguardano il territorio e l’ambiente 329.7504492
per intervento urgente della Polizia locale 329.7504494 
cimitero – società S.C.C. 02.48689319 – 333.5279217

(sabato e domenica)

SANITÀ
aSl – via Marzabotto Corsico 02.486171 

servizio informazioni 800.671.671
servizio prenotazioni sanitarie 800.638.638
ufficio relazioni con il pubblico 02.48617.856

LE FARMACIE DI TURNO
NOME INDIRIZZO TELEFONO FERIE ESTIVE

Camera via Pogliani 16 02.4581450 non chiude 
Tessera via F.lli Rosselli 1 02.48602577 15 e 16 agosto
Roma via Roma 76 02.4582032 dal 7 al 21 agosto
Pasubio via Pasubio 1 02.4500165 non chiude
Del giardino via delle Betulle 3 02.4582203 15 agosto
S. Spirito via Repubblica 2 02.4580287 dal 13 al 21 agosto
telefonando al numero 02.48694700, la Polizia locale garantirà il ser-
vizio di consegna dei farmaci a domicilio per gli anziani o per coloro
che hanno, anche solo temporaneamente, limitate capacità motorie

SPORTELL0 RISPARMIA

TEMPO PRESSO AUCHAN
Chiuso dall’8 al 20 agosto
(aperto in vespucci da lunedì a ve-
nerdì, dalle 8.30 alle 12.30).

UFFICI COMUNALI
Dall’8 al 19 agosto l’operatività di
alcuni uffici potrebbe subire mo-
difiche negli orari e nei giorni di
apertura al pubblico. il front office
del settore entrate (che riceve il
lunedì e il giovedì dalle 9 alle
12.30) sarà sempre aperto tranne
giovedì 18 agosto. 

BIBLIOTECA
aperta dall’1 al 6 agosto, dalle ore
9.30 alle 12.30. Chiusa dall’8 al 20
agosto. il servizio di studio/lettura
è sospeso per tutto il mese di ago-
sto.

UFFICIO DIRITTI ANIMALI
Chiuso tutto il mese di agosto; per
le emergenze, rimane attivo il n.
347.2935402. 

PIATTAFORMA ECOLOGICA
Chiusa il 14 e il 15 agosto.

RIFIUTI
la pulizia del territorio è garantita
tutto il mese, tranne il 15 agosto. la
raccolta rifiuti di lunedì 15 agosto
(zona a - secco, umido, vetro, mul-
timateriale) è anticipata a sabato 13
agosto. 

STOP ALLE MULTE 

PER DIVIETO DI SOSTA
Per tutto il mese di agosto saranno
sospese le sanzioni di divieto di
sosta. Per garantire la pulizia del ter-
ritorio è necessario, comunque, la-
sciare possibilmente liberi parcheggi
e strade nei giorni e negli orari indi-
cati dai cartelli, ad esclusione della
festività del 15 agosto. 

INTERVENTI DI 

DEZANZARIZZAZIONE
gli interventi di dezanzarizzazione
notturna del territorio vengono ef-
fettuati mensilmente da maggio a
settembre; i prossimi interventi in
programma nel periodo estivo: 12
agosto, 16 settembre.
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Gruppi consiliari
Linea 323, un buon inizio. Ora
aumentiamo le corse
il 16 maggio, si è portato a termine lo sdoppiamento
della linea 322. Questo successo ha permesso di mi-
gliorare il trasporto pubblico sul nostro territorio,
unendo meglio i nostri quartieri grazie a una maggiore
capillarità delle fermate e dei percorsi: ora alcune zone
di Cesano, prima non servite, hanno la possibilità di
utilizzare l’autobus come mezzo di trasporto. nel
prossimo Consiglio comunale di luglio verrà discussa
una mozione, presentata dal Partito Democratico, per
chiedere l'impegno della giunta a intervenire per in-
crementare la frequenza della linea aTM 323, che ha
subito una riduzione del numero di corse in alcune
zone del paese, in seguito alle modifiche di percorso.
la fase attuale, di monitoraggio da parte del Comune
e di aTM, è quella in cui è necessario valutare eventuali
modifiche sul servizio offerto. È risultato evidente che
serve intervenire sulle frequenze della 323 offrendo,
soprattutto ai pendolari, più corse durante gli orari di
punta. grazie a una maggiore frequenza e a tempi di
percorrenza notevolmente ridotti, si avrà il definitivo
salto di qualità del servizio. vogliamo rendere Milano
sempre più vicina e vogliamo che la si possa raggiun-
gere senza usare l’auto. la strada è quella giusta.  

Marco Pozza

capogruppo Partito Democratico

Operazione “Scuole sicure”
Fin dall’ottobre 2015, abbiamo ricevuto segnalazioni
relative alla sicurezza e alla salubrità della scuola ma-
terna “acacie”. le abbiamo subito segnalate all’ammi-
nistrazione comunale che, in verità, non ha dato segnali
di reattività su questo argomento. abbiamo quindi ri-
tenuto doveroso segnalare questa situazione al nostro
portavoce in Regione lombardia Stefano Buffagni, il
quale ha richiesto un sopralluogo all’agenzia di Tutela
della Salute (aTS) di Milano. il sopralluogo, avvenuto il
4 aprile 2016, ha rilevato “irregolarità di carattere
strutturali e igienico sanitarie” con un conseguente
possibile “rischio igienico-sanitario” e di “sicurezza”
(verbale aTS prot. 19660 del 19/04/2016), confer-
mando le nostre preoccupazioni. in data 3 giugno
2016, abbiamo chiesto di poter accedere alla struttura
scolastica per un sopralluogo. Ci è stato fissato un ap-
puntamento per il 5 luglio 2016 (un mese dopo!). ve-
rificheremo se nel frattempo qualcosa è stato fatto.

vigileremo che per l’apertura del prossimo anno sco-
lastico gli adeguamenti e le riparazioni vengano effet-
tuate e la scuola venga rimessa in grado di ospitare i
nostri bambini in tutta sicurezza e salubrità.

Giancarlo Carmelo Insinsola

capogruppo Movimento Cinque Stelle

Riapre il Centro giovani
il campionato europeo 2016 di calcio sarà certamente
ricordato come l'occasione in cui ha riaperto i battenti
la casa dei giovani cesanesi di via Trento, a tanti noto
come Cesano lab, rinominato il Klab! 
il merito di ciò è da ascrivere a un gruppo di giovani
cesanesi, i componenti della associazione giovanile
Koinè, che si sono fatti carico nelle scorse settimane
di tutto quanto necesitasse alla riapertura così da of-
frire di nuovo ai propri coetanei un'occasione di incon-
tro, condivisione e di possibilità di stare insieme da
ormai troppo tempo non più possibile in quella strut-
tura. una presenza, quella di Koinè, credibile, ormai
consolidata nella vita cesanese da tempo, declinata in
modalità differenti ma sempre animata da una genero-
sità e da uno spirito di servizio che sono un patrimo-
nio immenso di cui Cesano sta beneficiando ormai da
anni e che sarebbe follia disperdere. un plauso all'asses-
sorato alle politiche giovanili che ha reso possibile
tutto ciò inserendolo in un percorso di attenzione e
priorità al mondo giovanile ben testimoniato dai primi
incontri del neonato Forum dei giovani svoltisi in giu-
gno.

Vincenzo Primerano

capogruppo il Futuro in Comune

#GIALLO MANGO
avrei tante altre cose da dire, ma preferisco dedicare
questo spazio ai fantastici 90 ragazzi e ragazze che in
queste settimane stanno indossando le magliette giallo
mango, gli animatori degli oratori feriali. Dedico il no-
stro incoraggiamento di cittadini e genitori a loro e ai
tanti altri potenziali ragazzi e ragazze giallo mango di
Cesano Boscone, cristiani e non, che a distanza di due
anni il nuovo Consiglio comunale non è ancora riu-
scito a coinvolgere in un progetto di valore per il pro-
gresso sociale della nostra comunità. Cosa stiamo
aspettando?!? #giallomango

Stefano Cella

capogruppo Cesanocambia



Che figuraccia! 
no, non mi riferisco alla figuraccia nazionale fatta dal
sindaco sui Marò. l'ho già denunciato per vilipendio
alle istituzioni e continuare a infierire sarebbe come
sparare sulla Croce Rossa. E non mi riferisco nem-
meno alla gaffe di qualche giorno dopo, quando con
un post su facebook ha lodato auchan suscitando le
ire dei commercianti cesanesi che a causa della grande
distribuzione invece fanno fatica ad andare avanti. Mi ri-
ferisco alla Commissione sociale convocata per tran-
quillizzare le educatrici degli asili nido licenziate dalla
giunta. la difesa d'ufficio della scelta politica di ester-
nalizzare il servizio e il personale è toccata ai funzio-
nari del Comune abbandonati dal sindaco, che non ha
avuto il coraggio di metterci la faccia, e dall'assessore
ai servizi sociali, che al termine della Commissione è
fuggita per non sentire il più che legittimo sfogo delle
lavoratrici. Che figura di...

Fabio Raimondo

capogruppo Fratelli d’italia - alleanza nazionale

Riqualifichiamo il quartiere
Tessera: adesso si può!
in Regione lombardia, abbiamo creato le condizioni
per una reale riqualificazione del quartiere Tessera, con
i suoi 960 alloggi popolari, realizzati alla fine degli anni
’60. Mi ero impegnato personalmente per riqualificare
i nostri quartieri storici con un ordine del giorno nel-
l'ambito del Programma regionale per l'edilizia resi-
denziale pubblica 2014-2016. Siamo partiti con il
lorenteggio, il prossimo sarà il Tessera! Con la nuova
legge sulla casa, inoltre, le assegnazioni saranno più fa-
cili e i cittadini avranno risposte in tempi rapidi. gra-
zie al nuovo sistema informatico, aumenterà il
contrasto alle occupazioni abusive, che tolgono la pos-
sibilità alle persone perbene di avere una casa. gli oc-
cupanti abusivi saranno “espulsi” dalla partita. Con un
mio emendamento approvato in Consiglio, inoltre, ab-
biamo stabilito che la somma di canone e spese gene-
rali avrà una soglia massima. garantiremo così costi
più bassi per i cittadini, che oggi spesso pagano un ca-
none irrisorio, ma poi hanno spese esorbitanti e inso-
stenibili.

Fabio Altitonante

capogruppo Forza italia
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I concerti di musica dei ragazzi
a giugno, gli allievi della civica scuola di musica e gli studenti
della scuola media alessandrini e l. Da vinci si sono esibiti
in vari appuntamenti pubblici, portando in mezzo alla gente
il piacere di suonare. 
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